

## ABSTRAK

**SITI HAMIDAH NASUTION. NPM : 71190211005, Judul : Konsep Pendidikan Agama Islam Menurut KH. Muhammad Hasyim Asy' Ari**

Eksistensi akhlak semakin memburuk seiring dari waktu ke waktu terutama di kalangan generasi bangsa, dari hal ini nampaknya perlu diadakan penelitian lebih jauh mengenai akhlak peserta didik. Penelitian yang berkenaan dengan akhlak yang diambil dari KH. Muhammad Hasyim Asy' Ari akan membantu mengatasi permasalahan ini. Mengingat beliau salah satu tokoh dalam pendidikan Islam yang banyak sekali memberikan sumbangan pemikiran yang mengarahkan peserta didik agar berkarakter dengan baik.

Skripsi ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana Konsep Pendidikan Agama Islam Menurut KH. Muhammad Hasyim Asy' Ari dalam proses menuntut ilmu dan belajar mengajar baik itu dari pendidik dan peserta didik, selain itu penelitian ini bertujuan pula untuk mengetahui tentang biografi KH. Muhammad Hasyim Asy' Ari beserta karya-karyanya.

Sesuai dengan judul yang diangkat, penelitian ini merupakan sebuah penelitian Pustaka (*library research*), dengan menggunakan metode analisis isi (content analisi) yaitu dimana teknis analisis merupakan teknik kesimpulan dari sebuah buku atau dokumen. Adapun tujuan dari penelitian ini untuk memperoleh pengetahuan tentang Konsep Pendidikan Agama Islam Menurut KH. Muhammad Hasyim Asy' Ari, hasil penelitian ini menunjukkan bahwa *Konsep Pendidikan Agama Islam Menurut KH. Muhammad Hasyim Asy' Ari* meliputi akhlak merupakan hal yang paling utama.

Kesimpulan hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Konsep akhlak peserta didik menurut *KH. Muhammad Hasyim Asy' Ari*, yaitu: Akhlak peserta didik terhadap dirinya sendiri, yang meliputi membersihkan hati dari akhlak tercela, memiliki niat yang baik, memaksimalkan waktu belajar, bersikap disiplin waktu belajar, dan meninggalkan pergaulan yang tidak bermanfaat. Akhlak peserta didik terhadap pendidik, meliputi: melakukan istikharah untuk mencari pendidik, memilih pendidik yang memiliki keahlian dan pengalaman, patuh dan bertatakrama terpuji, selalu memuliakan, menunaikan hak-haknya yang menjadi kewajiban peserta didik, berpikir positif, disiplin ketika hendak bertemu atau satu ruangan dengan pendidik, menunjukkan sikap senang dan semangat belajar, bersikap disiplin dalam perbuatan dan perkataan. Konsep akhlak peserta didik menurut pemikiran *KH. Muhammad Hasyim Asy' Ari* yang tertuang dalam kitabnya, sangat relevan dengan pendidikan.

***Kata kunci: Konsep, Pendidikan Islam, KH. Muhammad Hasyim Asy' Ari***